

## “ La Grande Prairie.”

Extrait d'une lettre de Mgr Grouard à Sa Grandeur Mgr l'Archevêque :

“ C'est là le pays d'avenir de l'Athabaska. On y a fait des essais de culture qui ont bien réussi, mieux même qu'à Edmonton. Au Petit Lac des Esclaves et tout le long de la Rivière la Paix, le blé est les autres grains ont parfaitement muri. Voilà donc de belles terres qui attendent des colons. Il serait nécessaire, si on veut que la religion catholique se maintienne dans ce vicariat, d'y diriger de bons fermiers canadiens qui formeraient des noyaux de paroisses futures. Ces groupes de Canadiens prêteraient main-forte à ceux de Saint-Albert et du Nord-Ouest par lesquels ils se rattacheraient à ceux du Manitoba et de Québec, de sorte qu'il y aurait des Canadiens dans tout le Canada, ce qui serait une garantie de liberté pour la religion catholique et leur nationalité. Vous pouvez, Monseigneur, plus que tout autre, contribuer à la réalisation de cet avenir prospère, et j'espère qu'à l'occasion vous le ferez.”

---

### DING ! DANG !

—Mgr Clut se porte très bien cet hiver, évidemment ce pays lui est plus favorable que Montréal ou Saint-Boniface.

MGR GROUARD, 12 décembre 1902.